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poter circolare sui marciapiedi senza
rischiare di inciampare in qualche buca
o asfalto danneggiato. Solo per fare
un esempio: il marciapiede di viale
della resistenza, che era un vero e
proprio pericolo per i pedoni e oggi è
sistemato. Ed è solo uno dei tanti esem-
pi che potrei fare e dei quali rendo
conto costantemente sul mio profilo
Facebook, anche documentando il tut-
to con fotografie. 

le manutenzioni
Intendo proseguire su questa strada.
Infatti, sono molti gli interventi di ma-
nutenzione che abbiamo previsto per
il 2018. E riguardano edifici pubblici,
aree verdi, ma anche strade, piazze.
oltre al progetto di illuminazione pub-
blica, che è sicuramente in ritardo ri-
spetto al piano iniziale, ma prosegue,
con l’installazione di impianti anche
laddove non ci sono mai stati, e il ri-
pristino di quelli che sono spenti da
anni, ad esempio all’interno di parchi
pubblici. Perché più luce vuol dire an-
che più sicurezza. Tema che, come sa-
pete, è a me particolarmente caro, sia
sul fronte della prevenzione che su
quello della repressione, in stretta col-
laborazione con le forze dell’ordine. 

Una città viva
Proseguiremo nella promozione di ini-
ziative che permettano ai corsichesi
di vivere da vicino la propria città, di
occupare gli spazi pubblici, di incon-
trarsi e confrontarsi. le numerose per-
sone presenti alle diverse iniziative
confermano la volontà dei cittadini di
uscire di casa, di ascoltare, di conoscere,
ma anche di divertirsi in compagnia. 
naturalmente non abbiamo la bac-

chetta magica. Vorremmo fare molto
di più per la nostra città. Però dobbiamo
inevitabilmente scontrarci con una si-
tuazione in cui le risorse a disposizione
sono sempre più esigue, i Comuni
sono costantemente penalizzati dalle
riforme fiscali e dai conseguenti vincoli
imposti dal Governo centrale.

la questione aSSt
Però noi affrontiamo i problemi passo
dopo passo, individuando possibili so-
luzioni. Come è il caso del presidio di
via marzabotto. In seguito alla notizia
che alcuni servizi sarebbero stati tra-
sferiti, ho chiesto ai vertici dell’istitu-
zione socio-sanitaria di accrescere le
prestazioni specialistiche. 

il parcheggio ex atm
altro tema caldo è il destino dell’ex
deposito atm, sul quale c’è un’istanza
presentata direttamente dalla proprietà.
Come già fatto in altre situazioni, ad
esempio l’area Bertani e Baselli sulla
nuova Vigevanese, intendo far prevalere
l’interesse pubblico. Quindi, ad esem-
pio, la palazzina all’interno dell’area
mi piacerebbe che fosse un patrimonio
disponibile per la nostra comunità.
Dobbiamo però individuare un equi-
librio, perché l’area è privata. Sono
contento che ci sia un ampio interesse
dei cittadini, che da trent'anni chiedono
alla politica che si risolva questo annoso
problema e con loro intendo confron-
tarmi in un incontro pubblico. 

Filippo Errante
sindaco

mettiamo corsico sotto sopra

ogni giorno, le tante persone che in-
contro per strada mi fanno i compli-
menti, perché vedono e toccano con
mano i grandi sforzi che stiamo facendo
per migliorare la nostra Corsico. mi ri-
volgono anche molte richieste. le
aspettative sono, infatti, ancora tante
e sento tutto il peso della responsabilità
di riuscire a dare risposte, passo dopo
passo, a problemi che si trascinano
da decenni. 
nelle premesse del Documento unico
di programmazione, che raccoglie le
strategie della nostra amministrazione,
ho voluto evidenziare che il clima di
incertezza è ancora molto elevato. nu-
merosi sono i cittadini che rincorrono
i problemi quotidiani e un equilibrio
del proprio bilancio familiare. Per que-
sto uno degli obiettivi strategici che
ci siamo dati è di accrescere costante-
mente le risorse destinate alla spesa
sociale, creando però sinergie con altri
enti e individuando soluzioni capaci
di soddisfare i reali bisogni. 

punto di partenza: la persona
Il focus rimane quindi, anche per il
2018, la persona. Il cittadino di Corsico
deve sentirsi sicuro, deve poter man-
dare i figli in scuole accoglienti, deve
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oltre 380.000 euro 
per due scuole
È l’InVESTImEnTo PrEVISTo Dalla GIUnTa ComUnalE
nEllE PrImarIE CoPErnICo E Salma. In EnTramBI I CaSI SI
InTErVErrà SUI TETTI

Tecnicamente viene chiamato “Patto
di solidarietà nazionale verticale”. ma,
in sostanza, si tratta della possibilità
per i Comuni di utilizzare una parte
dell’avanzo di amministrazione per ri-
uscire a realizzare opere pubbliche.
Un’opportunità concessa alla fine del-
l’anno scorso, dando pochissimo tempo
agli enti locali per presentare la do-
manda, che scadeva il 20 gennaio.
“Però noi – spiega il sindaco Filippo
Errante – abbiamo una serie di progetti
già pronti per i quali avevamo tentato
in passato linee di finanziamento pub-
blico, senza però raggiungere l’obiettivo.
ora spenderemo soldi nostri, che fanno
quindi parte del bilancio e che ci per-
metteranno di intervenire sia nella pa-
lestra della primaria Copernico, sia sul
tetto della Salma”. 
la bella sorpresa è arrivata alla fine
dell’anno scorso. la legge nazionale
di bilancio 2018, approvata con legge
205/2017, assegna, infatti, spazi finan-

ziari agli enti locali nel limite comples-
sivo di 900 milioni annui, di cui 400
destinati a interventi di edilizia scola-
stica, 100 per impianti sportivi e i
restanti per ulteriori opere (come per
esempio, sicurezza idrogeologica o si-
smica). 
l’amministrazione comunale ha voluto
cogliere l’opportunità approvando ra-
pidamente due progetti definitivi che
interessano due scuole cittadine. 
“Praticamente – spiega l’assessore al
bilancio – i fondi che verranno utilizzati
non saranno conteggiati nella defini-
zione dei valori legati al pareggio di
bilancio. avranno, per così dire, un
effetto neutro sui saldi, ma sono invece
molto utili come investimento, con-
sentendoci di eseguire opere che sa-
rebbe stato altrimenti impossibile pro-
grammare nel 2018”. 
I fondi potranno essere utilizzati esclu-
sivamente per le due opere scelte dal-
l’amministrazione corsichese. 

palestra primaria copernico
l’edificio scolastico, costruito tra il 1971
e il 1972, è costituito da un unico fab-
bricato di circa 4.500 mq organizzati
su due piani. Sono presenti oltre una
ventina di sezioni, con quasi 450 alunni.
“le condizioni generali dei manti di
copertura della palestra – si legge nella
relazione predisposta dall’ufficio tecnico
comunale – e del corpo spogliatoi pre-
sentano uno stato di degrado gene-
ralizzato causato dalle vetustà degli
stessi. Si rilevano infiltrazioni in alcune
zone”. Gli interventi di riqualificazione
prevedono la realizzazione di una “nuo-
va copertura in lastre di acciaio a pro-
tezione multistrato della palestra e
degli spogliatoi” e l’installazione di
“linee vita” e ganci per gli addetti alla
manutenzione. Il costo complessivo è
di 149.000 euro. 

primaria Salma
l’edificio risale al 1963 ed è costituito
da fabbricati di uno e due piani, per
una superficie complessiva di poco
più di 5.300 mq. Sono presenti anche
una palestra e una micro piscina. Ci
sono complessivamente 12 classi per
un totale di circa 260 alunni. 
l’intervento prevede il rifacimento
completo di tutti i manti di copertura
del plesso scolastico, con il ripristino
delle lattoniere e dei pluviali (che sono
stati rubati). Il costo dei lavori ammonta
a circa 232.000 euro. 

NUova coNceSSioNe per l’aSilo di via moNti
Sono state approvate in Consiglio comunale le nuove
linee guida per affidare in concessione l’edificio di via
monti 31/C per servizi alla prima infanzia e alla famiglia.
“l'intenzione dell'amministrazione - sottolinea l’asses-
sore ai servizi sociali - è sempre stata quella di offrire
nuovi servizi per la prima infanzia e la famiglia valoriz-
zando l'edificio di via monti. la concessione del servizio,
peraltro, consentirà una riduzione dei costi per l'ammi-
nistrazione comunale”.
l’immobile - che si sviluppa su tre piani, di cui uno se-
minterrato, e dispone anche di un’area esterna orga-
nizzata con zona a verde e giochi - è stato la sede del
nido comunale monti fino al 2016, quando è stato
chiuso perché il personale impiegato non era suffi-
ciente a garantire i parametri previsti dall’accredita-
mento regionale.
Da subito l’amministrazione comunale aveva cercato di

affidare in concessione a privati il servizio del nido, ma
il bando è andato più volte deserto. ora ci riprova ab-
bassando il canone annuo e aumentando il tempo di
concessione a 6 anni (rinnovabili), ampliando nel con-
tempo il ventaglio dei servizi offerti. 
“Vogliamo restituire alla città - aggiunge il sindaco Fi-
lippo Errante - una struttura destinata a ospitare i più
piccoli con un progetto didattico che consenta anche
di utilizzare gli spazi come luoghi di incontro e con-
fronto per le famiglie”.
le linee di indirizzo prevedono che il concessionario ri-
servi all’interno della struttura almeno 30 posti di asilo
nido e la possibilità per il Comune di convenzionarsi al
servizio, riservando alcuni posti a famiglie corsichesi e
con una tariffazione decisa dalla Giunta comunale.
nell’ambito della convenzione potrà essere applicata la
misura regionale “nidi gratis” . 
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Servizi sanitari: 
“chiesto l’ampliamento”

“Il nostro obiettivo è tutelare i cittadini,
soprattutto quelli che hanno più diffi-
coltà e che hanno uguali diritti, se non
di più, nell’accesso ai servizi socio-sa-
nitari del territorio”: l’assessore alle fra-
gilità Sebastiana Basile interviene sul-
l’ipotesi di spostamento di alcuni servizi
dalla sede di via marzabotto. 
“Quando siamo stati informati dai

vertici dell’aSST che era in atto una
progressiva riorganizzazione dei servizi

– prosegue l’assessore – con una ra-
zionalizzazione tra quelli di via dei la-
voratori e quelli di via marzabotto, ci
siamo preoccupati immediatamente di
conoscere i dettagli. ho voluto con-
frontarmi direttamente con i vertici
dell’azienda rhodense, competente per
il nostro territorio, e dopo una trattativa
siamo riusciti a ottenere l’ampliamento
di alcune prestazioni, come per esempio
i prelievi, che ora sono accessibili fin
dalle ore 7.30”.  mentre per i vaccini oc-
correrà sempre procedere con la pre-
notazione. 
non solo. Infatti, l’aSST ha recepito le
richieste anche di potenziamento nella
sede di via dei lavoratori 42 di alcune
prestazioni specialistiche, come audio-
metria, oncologia, ecografia (che so-

alla ProPoSTa DEI VErTICI DEll’aSST DI razIonalIzzarE alCUnI SErVIzI, l’aSSESSorE allE
FraGIlITà SEBaSTIana BaSIlE ha rIlanCIaTo rIUSCEnDo a oTTEnErnE Il PoTEnzIamEnTo

stituisce il servizio di radiologia) e tante
altre.  
“naturalmente – evidenzia l’assessore
Basile – riteniamo, come ha già spiegato
nei giorni scorsi il sindaco Filippo Errante,
che qualunque trasferimento o modifica
dei servizi erogati in via marzabotto
non debba essere fatto se non con un
confronto puntuale e congiunto con
la cittadinanza”. 
Si attende ora un incontro con i vertici
dell’aSST, che hanno dichiarato la loro
disponibilità, come anticipato al sindaco
nei giorni scorsi. 
“Ci preoccupano in particolare la po-
polazione più fragile e i pazienti cronici
– conclude Sebastiana Basile – per i
quali occorre assicurare il massimo del-
l’attenzione e delle prestazioni”.

alla fine di dicembre, il sindaco Filippo Errante ha sottoscritto un accordo che
impegna l’amministrazione comunale a contribuire allo studio di fattibilità per
il prolungamento a ovest della linea metropolitana mm4. Il costo dell’affida-
mento e del finanziamento della prima fase del progetto di fattibilità tecnica
economica è di 139.990,51 euro: l’importo verrà suddiviso tra regione lom-
bardia (con un importo forfettario di 70mila euro), il Comune di milano (con
una quota di 35mila euro), il Comune di Buccinasco (12mila euro), il Comune
di Trezzano sul naviglio (11mila euro) e il Comune di Corsico (con 12mila euro). 
lo studio valuterà differenti alternative di tracciato ed eventuali più soluzioni
costruttive. Dovrà tenere conto degli standard dimensionali e tecnologici della
linea mm4 e verificare la fattibilità funzionale, tecnica ed economica dei pro-
lungamenti proposti, nonché la ricaduta sull’esercizio dell’intera linea. la sud-
divisione economica oggetto dell’accordo non costituisce presupposto per
una ripartizione futura dei costi di progettazione, realizzazione e gestione della
infrastruttura oggetto di studio di fattibilità.

mm4: al via lo studio di fattibilità

anche a Corsico ha preso il via il
servizio di bike sharing a flusso libero,
grazie all’adesione del Comune al
protocollo d’intesa di Città metro-
politana. “Il bike sharing a flusso li-
bero - spiega l’assessore all'ambiente
lucia lucentini - è un sistema inno-
vativo di mobilità basato sulla con-
divisione di una flotta di biciclette
pubbliche messe a disposizione tra-
mite abbonamento”.
le biciclette a stallo libero, che pos-
sono quindi essere parcheggiate an-
che lungo i bordi delle strade dove
non ci sia un divieto di sosta, possono
essere prelevate grazie a una speci-
fica app ed essere utilizzate per muo-
versi nei territori di tutti i Comuni
aderenti.
Il bike sharing a flusso libero è il pri-
mo servizio di trasporto pubblico
omogeneo in tutta l’area metropo-
litana. Come è negli intenti della
convenzione, riesce ad avvicinare
tra di loro piccoli, medi e grandi Co-
muni, rendendo ai loro cittadini più
facile muoversi dentro e fuori dalle
città anche integrando gli sposta-
menti con la rete di trasporto pub-
blico. 

più mobilità coN le bici
a flUSSo libero
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lavori in corso
in tutta la città 

negli scorsi giorni, sono terminati i
lavori di riqualificazione dell’area tra
le vie Cavour e Pascoli, che hanno
reso maggiormente fruibile una parte
di centro storico per lungo tempo tra-
scurata. Durante gli interventi sui mu-

riccioli intorno agli alberi, infatti, sono
state recuperate alcune monete da 50
e da 100 lire, mostrando che erano al-
meno 16 anni che non veniva effettuata
alcuna manutenzione. oltre alla so-
stituzione delle sedute in legno con
lastre di pietra, sono stati eliminati i
pilastrini di marmo – che venivano
utilizzati dai cani per i loro bisogni –
ampliando l’area e rendendola adatta
a ospitare iniziative. 
Sempre in centro, si è anche intervenuti
con il rifacimento delle parti ammalo-
rate del porfido in via monti e nell’area
della Fontana dell'incontro, mentre
prossimamente si provvederà alla po-
tatura delle piante presenti.
“Il miglioramento della vivibilità e del
decoro della città – commenta il sin-
daco Filippo Errante – non ha bisogno

PICColI InTErVEnTI, ma DI GranDE ImPaTTo SUlla VIVI-
BIlITà CITTaDIna,  SIa nEll’arEa Tra VIa CaVoUr E VIa Pa-
SColI, SIa lUnGo Il naVIGlIo

esclusivamente di grandi e costosi in-
terventi, ma passa anche dalle piccole
modifiche e dall’attenzione al parti-
colare”.
Inoltre, sono stati da poco completati
i marciapiedi lungo il naviglio dal
ponte della filata a cascina agostoni
verso Trezzano sul naviglio. È stato
infatti ripristinato e messo a nuovo
oltre un chilometro e mezzo di mar-
ciapiedi con scivoli facilitatori per di -
sabili, finalmente consentendo loro
un’adeguata circolazione alla discesa
dai pullman.
Già percorribile, dopo molti anni, anche
il marciapiede di viale resistenza. oltre
al rifacimento dell’asfalto, sono stati
potati i platani in via Foscolo e presto
verranno rimpiazzati i ciliegi e i peri
da fiore che erano stati tagliati.

più lUce e SicUrezza iN città
Proseguono i lavori di efficientamento e di riqualificazione del-
l'illuminazione pubblica che prevedono la sostituzione dei vecchi
corpi illuminanti a vapore di sodio o mercurio con le nuove lam-
pade a lED, che sta coinvolgendo l'intera città e si concluderà alla
fine dell’anno. anche lungo l'alzaia Trieste e nell'area Burgo, in-
fatti, sono state sostituite le vecchie lampade con nuovi corpi a
lED, migliorando notevolmente la visibilità e la qualità della luce.
In precedenza, gli interventi avevano interessato via Cadorna, fi-
nalmente illuminata, l'alzaia Trieste in prossimità della rSa navi-
glio con i primi sette nuovi pali, via Garibaldi, via Battisti, via merli
e via marconi. 
In parco marinai d'Italia sono stati posizionati dieci lampioni a
lED consentendo l’illuminazione dell’intera area: un intervento
da lungo tempo chiesto dai cittadini per ragioni di sicurezza.
al parco Giorgella sono stati installati ventisette ulteriori nuovi
pali per illuminare i percorsi pedonali e le aree giochi, una riqua-
lificazione necessaria per aumentare la sicurezza dei cittadini che
anche nelle ore serali frequentano il parco e utilizzano la piscina. 
Inoltre, è stata ripristinata l'illuminazione in piazza Papa Giovanni
xxIII, in via IV novembre e in piazza Europa in seguito a un guasto
nelle cabine Enel.
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gioco d’azzardo: una sanzione
da trentamila euro
hanno cambiato concessionario di
rete per l’utilizzo delle apparecchiature
aWP (amusement with prizes), le co-
siddette new slot. Una decisione che
equivale, secondo la legge, a una nuo-
va installazione. Che però è proibita
in lombardia. risultato: macchinette
sequestrate e la titolare del locale
dovrà pagare una sanzione di 30mila
euro. 
l’operazione è stata compiuta dal co-
mando polizia locale di Corsico, ufficio
repressione frodi, che è tra i più pre-
parati nel territorio lombardo sull’ap-
plicazione delle norme contro la diffu-

sione del gioco d’azzardo patologico. 
nell’eseguire un controllo, come spesso
avviene da parte della pl nei locali
pubblici corsichesi, ha accertato la
presenza di macchinette irregolari e
ha proceduto con le sanzioni: sei ap-
parecchiature sequestrate e 5mila
euro per ognuna di multa, per un
totale di 30mila euro.
nella stessa circostanza, gli agenti,
coordinati dall’ufficiale che guida il
gruppo repressione frodi, hanno anche
identificato alcuni pregiudicati presenti
nel locale pubblico. 
“Il presidio costante del territorio -

la PolIzIa loCalE DI Cor-
SICo, UFFICIo rEPrESSIonE
FroDI, ha SEQUESTraTo SEI
maCChInETTE In Un Bar In
VIa CoPErnICo. mUlTaTo Il
ProPrIETarIo DEl loCalE

evidenzia il sindaco Filippo Errante -
permette di garantire il pieno rispetto
delle leggi, ma anche di raccogliere
elementi utili alle forze dell’ordine per
arrivare poi alla chiusura dei locali,
laddove viene riscontrata la presenza
di pregiudicati. Un’azione costante
che ha permesso, nell’ultimo anno,
di accrescere il numero di locali sot-
toposti a chiusura da parte della que-
stura”.
l’azione della pl ha anche un ruolo
preventivo. 
“la bella operazione di servizio effet-
tuata dalla polizia locale - precisa l’as-
sessore Sergio Di Giovanni - sottolinea,
ancora una volta, come stia prose-
guendo senza sosta il completamento
del progetto finalizzato al controllo a
tappeto delle sale da gioco e degli
esercizi pubblici nei quali sono installati
gli apparecchi elettronici. Così come
è nostro dovere contrastare e repri-
mere il gioco d'azzardo illecito, ugual-
mente dobbiamo controllare con mol-
ta attenzione quello lecito, che - ricorda
Di Giovanni - nel suo rapido espandersi
quasi sempre vede tra i frequentatori
i cittadini più deboli sotto il profilo
economico e sociale. Certamente la
polizia locale sta svolgendo un lavoro
egregio in fase repressiva, ma siamo
coscienti che in fase preventiva toc-
cherà a noi, amministratori pubblici,
stilare norme sempre più adeguate e
stringenti, affinché le modalità di ac-
cesso al gioco lecito non possano fa-
vorire ludopatie e comportamenti
alienanti nei giovani e nelle persone
caratterialmente più deboli”. Ed è pro-
prio su questo ultimo aspetto che la
pl di Corsico è un punto di riferimento
per i comandi di tutta la lombardia. 

Con l’approvazione in Giunta, è entrato il vigore il “Piano triennale di pre-
venzione della corruzione e della trasparenza 2018-2020”, redatto in co-
erenza con i contenuti del piano nazionale anticorruzione. rispetto al
precedente, viene ridotta da 40mila a 30mila euro la soglia per l’affida-
mento diretto dei contratti, sempre nel rispetto del principio di rotazione
degli inviti e degli affidamenti. Per gli importi da 30.001 a 40.000 euro do-
vranno essere consultati almeno due operatori, fatto salvo casi d’urgenza
o quando non esistano altri operatori.

anticorruzione
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impianti sportivi: si va a bando 
Sono olTrE 6mIla GlI ISCrITTI aI CorSI orGanIzzaTI all’InTErno DEllE STrUTTUrE Co-
mUnalI. “lE noSTrE aSSoCIazIonI SVolGono Un FonDamEnTalE rUolo EDUCaTIVo E DI
aGGrEGazIonE”, DICE l’aSSESSorE PEnnaTI

in capo al Comune, in quanto le strut-
ture vengono utilizzate soprattutto
dalle scuole.
“Il nostro obiettivo – aggiunge l’as-
sessore Pennati – è assicurare strutture
adeguate sia agli studenti che fre-
quentano le scuole dell’obbligo, sia
agli atleti delle associazioni corsichesi.
Infatti, attualmente in orario extra
scolastico sono circa 6mila i cittadini
che praticano diverse discipline”. 

Sono state approvate all’unanimità
dal Consiglio comunale le linee guida
per il bando con il quale affidare la
concessione d’uso degli impianti spor-
tivi di proprietà dell’amministrazione
comunale: palestre, micro piscine e
palazzetti.  
“Vogliamo pubblicare il bando al più
presto affinché le famiglie conoscano
al momento delle iscrizioni per la
prossima stagione – spiega il sindaco
Filippo Errante – chi gestirà gli impianti
sportivi comunali. Inoltre, è importante
procedere celermente perché la pratica
anche dilettantistica prevede l’ade-
sione alle federazioni di appartenenza,
che richiede la contestuale indicazione
del campo di gara”. 
Un bando che si è reso necessario in
seguito alle nuove norme per l’affi-
damento di servizi da parte delle pub-
bliche amministrazioni. nella gara
verrà dato particolare peso al ruolo
sociale dello sport organizzato nelle

strutture corsichesi.
“Infatti, le nostre associazioni – dichiara
l’assessore allo sport amos Pennati –
svolgono un fondamentale ruolo edu-
cativo e di aggregazione”.
la base d’asta come canone per i 4
anni di concessione (dal prossimo 1
luglio fino al 30 giugno 2022) è di
40mila euro, oltre imposte. la manu-
tenzione ordinaria sarà a carico del
gestore mentre le utenze rimangono

l’edUcazioNe allo Sport Nelle ScUole
È stata l’aSD Centro
sportivo Corsico ad
aggiudicarsi il bando
di gara per l’attività di
“Educazione allo
sport” relativa al primo
semestre del 2018,
uno dei progetti con i
quali l’amministra-
zione comunale so-
stiene il Piano di
offerta formativa delle
scuole.
l’aSD CSC gestirà nelle
strutture sportive sco-
lastiche (piscine, micro-

piscine e palestre) la promozione e la diffusione dello sport
per i bambini e i ragazzi delle scuole dell’infanzia e dell’ob-
bligo, secondo i programmi ministeriali.
Sono previsti laboratori per un totale di circa 70 classi e circa
1.650 alunni, da svolgersi nella fascia oraria mattutina dalle

ore 8.30 alle ore 12.30 e pomeridiana dalle 13.30 alle 16.30.
Il loro obiettivo è sviluppare, attraverso un programma diffe-
renziato per fasce d’età, capacità motorie quali “Percezione,
conoscenza e coscienza del proprio corpo”, “Coordinazione
oculo-manuale e segmentaria”, “Coordinazione spazio-tem-
porale” e “Coordinazione dinamica generale”.
“Educazione motoria” è rivolto a tutti i bambini della
scuola primaria e dell’infanzia (un’ora alla settimana per
ogni classe); è previsto un contributo di 10 euro per le fa-
miglie dei bambini della scuola dell’infanzia. Sempre alle
scuole primarie e dell’infanzia (un’ora alla settimana per
ogni classe) è destinato il laboratorio “acquaticità”, con un
contributo di 10 euro. nell’offerta non manca un labora-
torio di acquaticità, proposta a titolo gratuito, per gli
alunni diversamente abili che frequentano la scuola del-
l’infanzia e dell’obbligo, con il supporto di un istruttore
qualificato. Infine, una delle scuole secondarie di primo
grado del territorio potrà partecipare allo stage di arram-
picata sportiva, che si svolgerà in 3 lezioni di 2 ore cia-
scuna nella palestra Dante di arrampicata sportiva indoor.
l’attività è proposta alle famiglie a titolo gratuito.

Con uno score di 4 incontri vinti, il
giovane corsichese matteo Ia-
mundo si è classificato primo, nella
categoria fino a 50 kg, all’ultimo dei
Gran Prix cadetti (anni 2002/2001
/2000) di judo che determinano la
classifica nazionale degli atleti.
matteo fa parte della società a.S.D.
Judo Vanzago ed è allenato dal
maestro roberto aspico.

primo nel judo
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Una biblioteca per tutti
Il nUoVo SPazIo mUlTImEDIalE DEll’omnIComPrEnSIVo
SI aPrE al TErrITorIo, DIVEnTanDo Un PUnTo DI PrESTITo
BIBlIoTECarIo PEr Il QUarTIErE 

“le Nemiche” al falcoNe-righi
“mi interessano le storie nelle quali mi imbatto, non la Storia con la S maiuscola”:
maria Carla russo, scrittrice apprezzata in Italia e all’estero da oltre un decennio,
ha incontrato il 29 gennaio scorso gli studenti di quattro classi terze dell’IIS Fal-
cone-righi. Su invito della professoressa di lettere Ilde Piacentini, ha chiacchie-
rato con i ragazzi sia sul suo romanzo di maggior successo, “la sposa normanna”
(2005), sia sull’ultimo lavoro, “le nemiche”, l’uno pubblicato con l’editore Pick-
Wick e il secondo con Piemme. 
“racconto di personaggi che si trovano sui libri di storia – spiega l’autrice a Il
Giornale di Corsico – facendo emergere tematiche che ritroviamo anche ai nostri
giorni”. Ed è forse per questo che gli studenti si sono appassionati ai racconti
della scrittrice. “È stato un confronto bellissimo – dice maria Carla russo – dal
quale è emerso che gli studenti avvertono la modernità delle tematiche trattate
e rivalutano, sotto una luce diversa, alcuni fatti storici”. 

a fine gennaio, alla presenza degli
amministratori comunali di Corsico
e di Cesano Boscone, di associazioni
del territorio, genitori, docenti e stu-
denti, è stata inaugurata la biblioteca
dell’ISS Falcone-righi. Il nuovo spazio
ha una vocazione anche extrasco-
lastica: infatti,  oltre a mettere a di -
sposizione libri e materiale multi-
mediale per tutte le fasce d’età degli
studenti dell’omnicomprensivo, fun-
ziona come biblioteca di quartiere. 
“È un’ulteriore occasione di apertura
dell’omnicomprensivo al territorio
– commenta il sindaco Filippo Errante
– nella direzione, auspicata da sem-
pre dall’amministrazione comunale,

di integrare i progetti educativi e
culturali dell’istituto con la vita cit-
tadina”.
Grazie alla  collaborazione con la
Fondazione per leggere e al prestito
interbibliotecario del circuito delle
biblioteche del sudovest, i corsichesi,
a partire da coloro che abitano nel
vicino quartiere lavagna, possono
prenotare e ritirare i libri desiderati
direttamente nella biblioteca del
Falcone-righi: se l’opera non è già
in prestito, verrà consegnata entro
2-3 giorni e si verrà avvisati con un
messaggio e-mail e nell’area mes-
saggi della propria area personale
nei servizi on line.

doNNe che
coStrUiScoNo

il proprio fUtUro
In occasione della “Giornata inter-
nazionale della donna” dell’8
marzo, l’amministrazione comu-
nale promuove “Donne che costrui-
scono il proprio futuro”, un percorso
di crescita e potenziamento perso-
nale e professionale. all’avviso pub-
blico, entro venerdì 30 marzo,
possono partecipare donne mag-
giorenni residenti a Corsico o domi-
ciliate nella regione, con
inesperienza lavorativa, o occupa-
zione per brevi periodi, o inoccupa-
zione da lungo tempo, o
disoccupazione. 
Il progetto dà la possibilità a 30
donne di partecipare a un percorso
di counseling e di coaching per svi-
luppare nuove competenze e risco-
prire nuova risorse. l’avviso e il
relativo modulo per la presenta-
zione della domanda sono pubbli-
cati nell’albo pretorio on line e sul
sito istituzionale www.comune.
corsico.mi.it. Per ulteriori informa-
zioni e per il ritiro del modulo è pos-
sibile rivolgersi all’ufficio
comu ni cazione, in via roma 18
(piano rialzato), dal lunedì al gio-
vedì dalle ore 9 alle 12 e dalle 14 alle
16, il venerdì dalle 9 alle 12, tel.
02.4480.222/229, e-mail comunica-
zione@comune.corsico.mi.it. 
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torNeo di carNevale:
i piccoli campioNi

l’11 febbraio, la squadra dei nati
nel 2010 della Polisportiva Corsico
si è aggiudicata il primo premio del
“Torneo di Carnevale”, che ha visto
partecipare otto squadre. “Tanti
piccoli talenti si sono dati battaglia
- commenta il sindaco Filippo Er-
rante, presente alla gara - anche se
ad aggiudicarsi la finale sono stati i
nostri ragazzi di Corsico, che hanno
battuto i bravi giocatori dell'as-
sago. Una bellissima realtà aggre-
gativa e sportiva che giorno dopo
giorno sta diventando un punto di
rifermento per il nostro territorio”.

olimpiadi di italiano:
si va alle regionali

Il 30 e 31 gennaio, gli studenti dell’IIS
Falcone-righi hanno preso parte alle
gare di istituto delle “olimpiadi di ita-
liano”, competizione organizzata dal
ministero dell'Istruzione e della ricerca
scientifica che si propone di incenti-
vare e approfondire lo studio della
lingua italiana. le prossime fasi sa-
ranno le semifinali regionali del 27
febbraio - cui parteciperanno anche
sette studenti del Falcone-righi - e la
finale nazionale a Firenze del 26, 27
e 28 marzo.  
la scuola partecipa anche alle olim-
piadi dell’informatica e ai Giochi della
matematica, facendo seguito a un
disegno di ampio respiro del collegio
docenti, che si sta impegnando in
un’opera generale di ammoderna-
mento della didattica, introducendo
elementi innovativi nella program-
mazione disciplinare tradizionale.
abbiamo posto qualche domanda al
prof. Giulio Picciolini, referente sco-
lastico per le olimpiadi di italiano.

che cosa hanno di innovativo?
l’innovazione consiste nel fatto che
si svolge completamente in ambiente
digitale. È l’esempio più avanzato di
studio della lingua italiana attraverso
le nuove tecnologie e coinvolge ogni
anno migliaia di studenti di tutte le
scuole italiane.

ma che cosa significa esattamente
“italiano digitale”?
Gli studenti-atleti si preparano on
line con “allenamenti-esercitazioni”
in autocorrezione immediata attra-
verso le quali ottengono un punteg-
gio. In caso di errore, il test rivela allo
studente la risposta esatta ed egli
può quindi ripetere l’esercizio proprio
come si fa in un allenamento: più si

allena, ossia più ripete gli esercizi, più
sarà pronto per la gara.

come si svolge la gara?
la gara vera e propria è una prova
d’esame (digitale) che si svolge al
computer in un’aula della scuola. la
gara tocca un ampio spettro di com-
petenze: ortografia, morfologia, sin-
tassi, lessico e testualità. Gli studenti
vengono quindi classificati con un
punteggio. Qualche giorno dopo, lo
studente, utilizzando la sua password
personale, può visionare la sua prova
e il punteggio conseguito.

cosa ha fatto di innovativo l’iiS fal-
cone-righi?
Gli insegnanti di italiano hanno intro-
dotto nella loro programmazione di-
dattica la preparazione alle olimpiadi
di italiano già a partire dal mese di
ottobre. In questo modo, è stato pos-
sibile selezionare piccoli gruppi di stu-
denti in ogni classe. al termine degli
allenamenti (cioè alla fine del primo
quadrimestre), gli studenti/atleti erano
dunque pronti per partecipare alla
fase delle gare di istituto. 

tutti gli studenti della scuola pos-
sono allenarsi per le olimpiadi?
Certamente! Tutti gli studenti possono
partecipare, non solo i “più bravi”. a
tal scopo l’IIS Falcone-righi ha creato
un sito con una batteria di test on
line che riprendono alcune delle do-
mande delle gare delle olimpiadi degli
anni passati (ma anche molto altro). Il
sito è accessibile a tutti, ma solo gli
studenti della scuola vengono moni-
torati e segnalati ai docenti di italiano
delle loro classi. Questo è l’indirizzo:
https://sites.google.com/iisfalcone-ri-
ghi.gov.it/olimpiadi-di-italiano/. 

l’IIS FalConE-rIGhI ha ConQUISTaTo SETTE PoSTI allE SE-
mIFInalI rEGIonalI ChE SI SVolGEranno Il 27 FEBBraIo 

Quanti sono gli studenti della scuola
selezionati per partecipare alle
olimpiadi di italiano?
Gli studenti selezionati quest’anno
sono in tutto 138 e appartengono ai
vari indirizzi di studio della scuola, sia
dell’istruzione tecnica che di quella
liceale, sia del biennio (categoria junior)
che del triennio (categoria senior).

Quanti studenti passeranno alla
fase regionale?
le qualificazioni si basano sul numero
degli iscritti. Quest’anno sette studenti
della nostra scuola passeranno alla
fase regionale, e poi chissà che qual-
cuno possa anche andare oltre! Se-
guiteci sul sito della scuola
https://www.iisfalcone-righi.gov.it. an-
che se non dovessimo superare le se-
mifinali regionali, le olimpiadi saranno
state per tutti una bella esperienza
da ricordare (e da ripetere magari
l’anno successivo, finché si è a scuola)
per mettersi alla prova, per migliorarsi
e imparare qualcosa in più della nostra
meravigliosa lingua.



in arrivo i 
“corsi nel cassetto”  

al link www.corsinelcassetto.net/iscri-
viti sono aperte le iscrizioni all’edi-
zione primaverile dei “Corsi nel cas-
setto”, promossi dalla Fondazione
per leggere nelle biblioteche del
sudovest milanese. a Corsico saranno
attivati tre corsi: “Scrittura creativa”,
“Educazione digitale: corso pratico
per genitori” e “Ciak si gira! labora-
torio pratico di cortometraggio”.
“Scrittura creativa” è un laboratorio
“per diventare rapidi, poetici, magici
e concisi” e si svolgerà nella biblioteca
centrale di via Buonarroti 8; ha un
costo di 100 euro per 8 lezioni, da
lunedì 9 aprile a lunedì 4 giugno
(iscrizioni entro il 2 aprile).
le lezioni verteranno su sintassi
(come rendere il testo fluido e scor-
revole), lessico (letture dai grandi
classici e dall’avanguardia per arric-
chire il linguaggio), narratologia
(struttura, personaggi, registri); eser-
cizi di stile (descrizione e sperimen-
tazione), letture e dibattiti su come
emozionare; come creare un perso-
naggio; racconto breve; scrittura di-
gital (dal blog ai 140 caratteri, come
essere efficaci in un lampo).
Il corso “Educazione digitale corso
pratico per genitori” vuole essere un
momento di sperimentazione delle

tecniche di accompagnamento alla
navigazione perché possano venire
allo scoperto ulteriori dubbi e diffi-
coltà da affrontare congiuntamente.

In BIBlIoTECa PrEnDEranno Il VIa TrE CorSI : SCrITTUra
CrEaTIVa, EDUCazIonE DIGITalE PEr GEnITorI E laBora-
TorIo DI CorTomETraGGIo 
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Inizierà sabato 17 marzo il corso gratuito
per adulti di informatica di base orga-
nizzato dalla biblioteca in collaborazione
con Fondazione per leggere e STmi-
croelectronics Foundation. Il corso è ri-
volto a persone che hanno una cono-
scenza limitata o nessuna conoscenza

del PC/programmi e si terrà dalle ore 9
alle 13 nella biblioteca di via Buonarroti
8 per cinque sabati dal 17 marzo al 14
aprile. Iscrizioni in biblioteca per massimo
20 partecipanti. Per ulteriori informazioni:
tel. 02.4480.677, e-mail bibliotecacen-
trale@comune.corsico.mi.it. 

corSo gratUito di iNformatica di baSe

Costa 50 euro e si terrà in via Buo-
narroti 8, in quattro lezioni, da venerdì
30 marzo a venerdì 20 aprile (iscrizioni
entro il 23 marzo). 
Sarà infine la biblioteca dello spet-
tacolo-fonoteca di piazza Papa Gio-
vanni xxIII 7 a ospitare “Ciak si gira!
laboratorio pratico di cortometrag-
gio”, che da venerdì 23 marzo fino al
25 maggio, attraverso 10 lezioni, con-
durrà i partecipanti a realizzare e
proiettare un cortometraggio, dopo
averne insieme ideato il soggetto,
scritto la sceneggiatura e definito la
storyboard. Il costo è di 100 euro;
iscrizioni entro il 16 marzo.

il NUovo aSSeSSore
a dicembre,  il sindaco ha nominato roberto an-
dreis assessore alla cultura e alla tutela animali, ri-
distribuendo le deleghe tra gli altri componenti
della Giunta. andreis è medico a Corsico ed è stato
per vent’anni consigliere comunale nelle file di
Forza Italia.

“la prostata: prevenzione e cura”: ne
parlerà giovedì 15 marzo alle ore 21,
nella sala “la pianta” di via leopardi
7, il prof. andrea Cestari, urologo e
andrologo. l’incontro fa parte del ci-
clo “Prevenzione: una scelta di vita”.
l’ingresso è libero.

prostata: 
prevenzione e cura 
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con afol, un patto 
per il lavoro 
anChE CorSICo ha aDErITo al ProToCollo D’InTESa PEr
l’oCCUPazIonE, In VISTa DEl nUoVo mEGa Polo CommEr-
CIalE ChE SorGErà a SEGraTE E CrEErà mIGlIaIa DI PoSTI
DI laVoro

l’amministrazione comunale ha ade-
rito al “Patto per il lavoro sud est me-
tropolitano di milano - Protocollo d’in-
tesa” promosso da Comune di Segrate,
aFol e Città metropolitana, e soste-
nuto da regione lombardia, in previ-
sione della realizzazione del più
grande centro commerciale d’Europa.
Il Comune di Segrate ha infatti auto-
rizzato, sul proprio territorio, l’insedia-
mento di nuove realtà commerciali e
produttive, fra cui il più grande shop-
ping center del lusso europeo, che ve-
drà l’avvio dei lavori nei primi mesi del
2018 e l’apertura al pubblico a gennaio
del 2020. le nuove strutture porte-
ranno alla creazione di migliaia di posti
di lavoro, fino dall’apertura dei cantieri,
e anche un incremento della popola-
zione residente e di visitatori, creando
ulteriori sbocchi occupazionali.
alla collaborazione sovra comunale ha
aderito una sessantina di Comuni li-
mitrofi all'area in cui sorgerà lo shop-
ping center. 
obiettivi dell’intesa sono la riqualifica-
zione di chi è in stato di disoccupa-
zione da lungo tempo, chi è uscito
dalla mobilità o è in cassa integrazione,
chi rischia di perdere il lavoro a causa
di crisi aziendali e la promozione delle
opportunità di lavoro per i giovani
usciti dai percorsi di formazione. 
Come strumento operativo per mo-
dellare le politiche d’intervento sul
mercato del lavoro locale, è prevista
l’apertura di un apposito sportello, ge-
stito da aFol, che farà incontrare le
domande e le offerte di occupazione
sui territori comunali e fornirà consu-
lenza alle imprese e servizi ai lavoratori. 

Il 6  gennaio nella sala “la pianta” si è svolta la premiazione della vetrina più
bella per il concorso “Il natale a Corsico”, organizzato dall’amministrazione co-
munale con la collaborazione di Confcommercio di Corsico. a vincere è stata
la gelateria “Sweet Cavour” di via Cavour. 
“abbiamo pensato - dice il vicesindaco - di creare una sinergia con i negozianti
per arricchire l’atmosfera natalizia in ogni zona della città”.

“il Natale a corSico”: le vetriNe più belle

il regiStro per il
“bioteStameNto”

Il Comune ha recepito disposizioni
nazionali introducendo il registro
delle dichiarazioni anticipate di
trattamento (DaT), il cosiddetto
“biotestamento” . ogni cittadino
maggiorenne, capace di intendere
e volere, può quindi rivolgersi al-
l’ufficio dello stato civile del Co-
mune per esprimere le proprie
volontà in termini di trattamenti
sanitari.  

l’amministrazione comunale ha stipulato un accordo di convenzione con i
CaF aClI, CGIl, UIl, CISl lombardia, nazionale del lavoro e aCaI, con il
quale si impegnano a fornire gratuitamente l’assistenza telematica alle fa-
miglie che intendono richiedere il “Bonus energia”.
l’elenco dei CaF convenzionati per il servizio è pubblicato sul sito istituzio-
nale www.comune.corsico.mi.it.

bonus energia: accordo con i caf
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Sono stati prorogati al prossimo giugno
i termini per presentare la domanda
di accesso al microcredito per il man-
tenimento dell’abitazione in locazione,
fino all’esaurimento dei fondi. 
Possono accedere al finanziamento i
nuclei familiari, con all’interno almeno
un componente percettore di reddito,

residenti nel Comune di Corsico da
almeno un anno con un ISEE_fsa da
7mila a 26mila euro e un canone
annuo d’affitto di massimo 8mila euro
(spese comprese), in possesso di uno
dei seguenti requisiti: perdita del lavoro
per licenziamento (escluso quello per
giusta causa); cassa integrazione or-

prorogato il fondo 
di rotazione casa
C’È TEmPo FIno al ProSSImo GIUGno PEr aCCEDErE al FI-
nanzIamEnTo a TaSSo zEro Da UTIlIzzarE PEr Il manTE-
nImEnTo DEll’aBITazIonE In aFFITTo

dinaria o straordinaria; mancato rin-
novo di contratti a termine o di lavoro
atipico; accordi aziendali o sindacali
con riduzione dell’orario di lavoro;
malattia grave; infortunio o decesso
di un componente del nucleo familiare
che comporti riduzione del reddito
anche per effetto di rilevanti spese
mediche e assistenziali; morosità ac-
certata di almeno 6 mesi, massima
copertura 24 mesi; nuclei monoreddito
e monoparentali (quindi con figli) a
seguito di separazione/divorzio tra i
coniugi; nuclei monoreddito e mo-
noparentali (donne sole con figli a
carico).
Potranno essere finanziati fino a un
massimo di 8mila euro, per il paga-
mento di: spese di locazione e spese
condominiali; morosità involontarie
e incolpevoli nei casi in cui l’inquilino
di un alloggio pubblico deve definire
un piano di rientro con l’Ente gestore;
spese per il pagamento delle morosità
involontarie e incolpevoli per garantire
il mantenimento di un alloggio privato
per gli inquilini che non usufruiscono
di altre agevolazioni, secondo un con-
tratto di affitto regolarmente registrato;
spese di manutenzione straordinarie;
spese per l’onorario dell’agenzia im-
mobiliare e/o caparra per la locazione
di un alloggio e delle spese per l’avvio
in locazione di un nuovo alloggio.
Il beneficiario dovrà rimborsare il
valore del finanziamento attraverso
rate mensili costanti, a tasso zero e
senza spese, fino a un massimo di 36
mensilità.
Gli interessati possono presentare la
domanda a:
• centro di ascolto Caritas di via V.

monti 19, tel. 02.45101222
• centro di ascolto Caritas di piazza

Papa Giovanni xxIII 1, tel. 02.4478919
• centro di ascolto Caritas di via delle

Querce 4 a Cesano Boscone, tel.
02.4582025

• aUSEr di via G. Falcone 5/7, tel.
02.45119542

o rivolgersi alla cooperativa finanziaria
mag2 Finance di via angera 3 a milano,
cell. 320.8538436.
maggiori informazioni all’ufficio servizi
sociali del Comune, tel. 02.4480.659.
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nell’ambito delle celebrazioni della “Giornata della memoria” e del “Giorno
del ricordo”, che hanno visto anche due momenti rivolti agli studenti, l’am-
ministrazione comunale ha organizzato due appuntamenti che hanno
commosso i partecipanti: in biblioteca si è tenuta la lettura-spettacolo “Il
viaggio della memoria”, con rielaborazione teatrale di testi tratti dai libri di
Primo levi, Bertolt Brecht, anna Frank, hanna arendt e di altri, mentre nella
sala “la pianta” è stato messo in scena “Il lungo esodo”, dove accanto alla
documentazione storica si è data voce al racconto delle dirette testimo-
nianze degli esuli.

“i ricordi non si devono rimarginare”

Un regolamento 
per sagre e fiere

È stato approvato all’unanimità nel
corso dell’ultimo Consiglio comunale
il regolamento delle fiere e delle sagre,
accogliendo la prescrizione di regione
lombardia affinché vengano valoriz-
zate e pubblicizzate al meglio.
Per sagre si intendono le manifesta-
zioni finalizzate a promuovere la so-

cialità, l’aggregazione comunitaria, le
tradizioni folcloristiche e gastronomi-
che e le attività di carattere turistico,
culturale, sportivo, ricreativo,  religioso
e benefico. ricadono invece sotto la
denominazione di fiere le manifesta-
zioni organizzate in occasione di par-
ticolari ricorrenze, eventi o festività.  

InTroDoTTo PEr la PrIma VolTa, PrEVEDE anChE Il DI-
VIETo DI SommInISTrarE oGnI TIPo DI alColICo aI mI-
norEnnI

baNdo per
aSSegNazioNe Spazi

Nella fiera
iN daNte-verdi

la Giunta ha approvato il bando pub-
blico per assegnare le 92 postazioni
commerciali nelle tre edizioni del 2018
(il 25 aprile, il 9 settembre e il 16 dicem-
bre) della fiera che si svolge tra via
Dante e via Verdi. le domande, anche
per più di un posteggio, devono essere
presentate entro il 30 marzo attraverso
una PEC a ufficioprotocollo@cert.co-
mune.corsico.mi.it. Dopo di che verrà
formata una graduatoria per ogni sin-
gola postazione.
Per maggiori informazioni: “Bando as-
segnazioni di concessioni 2018 Dante-
Verdi”, pubblicato sul sito istituzionale
www.comune.corsico.mi.it.

“È importante - spiega il vicesindaco
- evitare il proliferare di eventi ritenuti
impropriamente sagre e fiere, con-
sentendo nel contempo non solo una
concorrenza leale tra gli operatori, ma
anche la lotta all’abusivismo. oltre ad
avere quindi recepito tutte le indica-
zioni fornite dalla regione, che pre-
vedono tra l’altro la conformità urba-
nistica delle aree utilizzate e il rispetto
di tutte le norme di sicurezza - con-
clude il vicesindaco - abbiamo anche
esplicitamente sottolineato il divieto
di somministrare ogni tipo di alcolico
ai minorenni”.
Il regolamento vieta inoltre lo svolgi-
mento di manifestazioni temporanee
nelle quali sia presente come unica
ed esclusiva attività la distribuzione
di alimenti e bevande.
nel corso del dibattito, la maggioranza
ha anche accolto un emendamento
formulato dall’opposizione (movimen-
to 5 Stelle) che andava nell’ottica di
sensibilizzare, anche da un punto di
vista etico, a una corretta raccolta
differenziata dei rifiuti.
Il testo del regolamento comunque
prevedeva già l’onere della pulizia del-
l’area della sagra o della fiera intera-
mente a carico dell’organizzatore, il
quale “si adopererà a ridurre la pro-
duzione di rifiuti e comunque a pro-
cedere alla raccolta differenziata dei
medesimi”. 
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È un impegno che vogliamo mantenere fino in
fondo. Il Consiglio comunale di Corsico ha re-
centemente approvato le nuove linee guida per
restituire alla città l'asilo nido di via monti. Vo-
gliamo una struttura destinata ai più piccoli e
alle loro famiglie con un'estensione dell’orario
di apertura e una turnazione estiva per venire
incontro alle esigenze delle madri lavoratrici. Un
asilo nido che vada incontro con la sua offerta
formativa alle nuove e mutevoli esigenze delle
famiglie corsichesi e offra i suoi spazi come luogo
e momento di incontro e confronto per genitori
e nonni. Una soluzione innovativa che siamo
convinti possa rappresentare un modello da imi-
tare in tante altre realtà. l'intenzione della nostra
amministrazione è sempre stata quella di offrire
nuovi servizi per la prima infanzia e la famiglia
attraverso la concessione in uso a un privato
dell’edificio sito in via monti. a differenza di Ce-
sano Boscone, la nostra amministrazione è ri-
uscita a garantire il posto di lavoro pubblico del
proprio personale impiegato presso l’asilo nido
monti; adesso, con le nuove linee di indirizzo
siamo pronti a mantenere fede all’impegno as-
sunto e a offrire servizi per la prima infanzia e le
famiglie presso quella struttura.

Lisa Di Leo
capogruppo Fratelli d’Italia - Alleanza Nazionale

l’IIS (Istituto di istruzione superiore) Falcone-ri-
ghi di Corsico, frequentato da oltre 1.300 ragazzi,
è un’eccellenza nella formazione superiore, che
purtroppo ai primi di novembre 2017 ha visto
un’ala dichiarata inagibile, perché ci pioveva den-
tro. Una situazione inaccettabile, per la didattica
e soprattutto la sicurezza. Inizialmente la città
metropolitana (responsabile per gli edifici delle
scuole superiori) non ha saputo fornire un’ade-
guata risposta, mancando i fondi e gestendo
male la comunicazione. alla fine di gennaio, una
doga del soffitto di una classe ha ceduto, ma
fortunatamente nessuno si è fatto male. In que-
sto caso, l’intervento di Città metropolitana è

stato tempestivo: già il giorno dopo i tecnici sono
intervenuti. novità positive sono emerse anche
per l’ala chiusa: i fondi sono arrivati e da marzo
si potranno iniziare i lavori, che porteranno alla
sua riapertura. Inoltre, è iniziata anche un’altra
serie di interventi, che l’istituto aveva richiesto
da tempo. Infine, un’impresa privata si è messa
a disposizione per il completamento dei lavori
sul tetto e sta preparando una proposta per Città
metropolitana.
Confidiamo quindi in una positiva (e celere) con-
clusione della vicenda e come abbiamo fatto fi-
nora vigileremo e, se necessario, solleciteremo
gli enti locali, perché non si disperda la capacità
formativa per il futuro dei nostri figli e sia ga-
rantita loro la sicurezza.

Gian Luca Triglia
portavoce Corsico per Masiero

l’urbanistica è da sempre materia ostica, anche
per gli stessi addetti ai lavori. Con le scelte a essa
connesse, però, si decidono i destini di una città;
per questo norme chiare e precise dovrebbero
stabilire cosa si può fare e cosa no, soprattutto a
quali condizioni. lo strumento che le raccoglie
si chiama Piano di governo del territorio: di go-
verno, appunto! le regole predefinite offrono a
tutti il ventaglio di opportunità nel quale è con-
sentito operare per realizzare i propri affari, ga-
rantendo al contempo la possibilità di concorrere
alla pari. Se si rimescolano le carte già sul tavolo,
la prima vittima è la concorrenza leale e la tra-
sparenza nella quale essa deve muoversi. Sulla
nuova Vigevanese qualcosa si muove, ma desta
preoccupazione – per il modo in cui è maturato
– un cambio di destinazione d’uso, da produttivo
a commerciale, di due capannoni. nel caso spe-
cifico si è deciso di accogliere una richiesta di
intervento in deroga al Piano, giustificandola
con un discutibile interesse pubblico. nel merito
avremmo molto da obiettare e contestare: si
tratta di due medie strutture di vendita per le
quali sarebbe prevista un’adeguata dotazione
di parcheggi pubblici, che però non solo non
verranno realizzati, ma la cui mancanza non verrà
nemmeno risarcita economicamente, come in-
vece avrebbe previsto la disciplina urbanistica
cui si è deciso di derogare. Questo censurabile
modo di operare ha creato un precedente, che
consentirà ad altri investitori di pretendere lo
stesso trattamento, in barba a ogni pianifica-
zione. Per questo aiutateci a tenere ben alta la
guardia. 

Maurizio Magnoni
capogruppo Insieme per Corsico

nel corso di un dibattuto Consiglio comunale ri-
ferito all'annosa questione del recupero dei man-
cati pagamenti della mensa, dissi che vi era stato,
da parte dell'amministrazione precedente, un at-
teggiamento clientelare. Intendo chiarire che non
volevo segnalare reati o addossare alla precedente
amministrazione un atteggiamento consapevol-
mente colpevole. la mia era solo una valutazione
politica su quanto da me ascoltato nel corso di
quella stessa serata, molto accesa e vivace, e nel
corso di altri interventi di altri colleghi consiglieri
e componenti della Giunta. Visto che le mie parole
hanno offeso tre componenti della Giunta prece-
dente, chiedo loro scusa. ribadisco però, forte e
chiara, la mia considerazione negativa su quei fatti
in termini di responsabilità politica. Evidenziando
che il mio intervento è stato diffuso su Facebook
e accompagnato da commenti offensivi. non
perdo certo tempo dietro questi personaggi che
non hanno alcun rispetto per le istituzioni, soste-
nendo con prepotenza che le loro idee sono sicu-
ramente meglio di quelle di chiunque altro.
Esprimo il mio rammarico per la presenza di gior-
nalisti che, la sera in cui era previsto il mio inter-
vento concordato con la controparte, erano pre-
senti in aula. Forse mi sbaglio, ma da anziano
consigliere forse arrugginito nei sensi e sicura-
mente dall'olfatto, quella sera ho avvertito l'amaro
puzzo dell'imboscata. È stata solo una mia errata
sensazione?

Francesco Grieco
capogruppo Corsico Vivere

Durante l'ultimo Consiglio comunale sono stati
posti in votazione due documenti importanti: le
linee di indirizzo per la concessione dell’ex nido
monti e le linee di indirizzo per la concessione
degli impianti sportivi. Sul primo punto il nostro
gruppo consiliare ha votato contro la proposta
presentata, in quanto i due bandi precedenti, simili
a questo, hanno avuto esito negativo, nonostante
l’auspicio del sindaco di riaprire il nido nel maggio
2016. le linee di indirizzo pongono infatti delle
condizioni proibitive per il potenziale nuovo ope-
ratore: l’affitto elevato, le spese per le utenze e per
le manutenzioni ordinarie di una struttura su più
livelli e vetusta come il nido monti, tutte a carico
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del nuovo concessionario. Inoltre, è stato escluso
per ora lo strumento della convenzione, che con-
sentirebbe alle famiglie di poter accedere alle age-
volazioni regionali e, per chi è più in difficoltà, di
pagare la frequenza in base al reddito. Queste con-
dizioni renderanno molto difficile l’assegnazione
del servizio. Ci auguriamo che gli “ostacoli” presenti
nel bando non siano il preludio per un cambia-
mento di destinazione d’uso dell’edificio di via
monti in residenziale.
Infine, sul secondo punto il nostro gruppo ha vo-
tato a favore, dopo che la commissione sociocul-
turale ha deciso, su nostra proposta, di aggiungere
un punto sulla tutela e valorizzazione delle asso-
ciazioni sportive del territorio, considerato che il
vincitore del nuovo bando gestirà direttamente
gli impianti sportivi e deciderà autonomamente
a quali associazioni e discipline sportive assegnare
gli spazi comunali.

Gruppo consiliare Partito Democratico

Sono anni che si parla di tariffa unica per i tra-
sporti pubblici del milanese, ma nulla è mai stato
fatto da alcuna forza politica. ad oggi siamo an-
cora in una situazione assurda dove tanti citta-
dini, per poche fermate o poche centinaia di me-
tri, sono costretti a pagare una tariffa maggiorata
per raggiungere la città. Ciò si traduce spesso in
un mancato utilizzo dei mezzi pubblici a favore
di quelli privati con conseguente aumento del
traffico e dell'inquinamento. Come se non ba-
stasse, il sindaco di milano Sala ha già annun-
ciato l'aumento del biglietto di ben il 33% por-
tandolo a 2 euro, il che significa che per ogni
corsa i cittadini dell'hinterland dovranno pagare
dalle 3 euro in su: prezzi che iniziano a essere
“salati”. 
nel frattempo un Comune a 5 stelle (Torino) è
riuscito senza difficoltà non solo a scongiurare
un aumento, ma anche a inglobare in un’unica
tariffa le aree urbane e suburbane della città; se
tutto ciò è stato possibile in una città dove chi
gestisce il trasporto pubblico ha molti problemi
di bilancio, perché non realizzarlo anche nella
nostra provincia?
Il m5S in questi giorni sta raccogliendo le firme
in tutto l'hinterland, per chiedere alla regione,
al Comune e alla Città metropolitana di milano
di rendere omogenee le zone del sistema tariffa-
rio in vigore nell’area metropolitana milanese,
evitando inopportuni aumenti, nonché di intro-
durre il biglietto unico integrato che includa il
servizio ferroviario suburbano. Vi aspettiamo ai
nostri banchetti in piazza e nei mercati corsi-
chesi, venite a firmare!

Franca Marchetti
capogruppo Movimento 5 Stelle

Corsico sta attraversando un momento di me-
tamorfosi che la sta lentamente avvicinando a
una nuova dimensione di città. Sono lontani i
tempi della precedente amministrazione
quando le vie cittadine erano teatro di violenti
raid e l'allora maggioranza di centrosinistra si li-
mitava a lanciare appelli a cittadini al fine di au-
spicare un'improbabile integrazione. oggi, in-
vece, il nostro sindaco non ha paura di arrivare
a richiedere l’intervento dell’esercito per poten-
ziare le forze dell’ordine con un presidio fisso,
così da poter rispondere adeguatamente alla
maggior richiesta di sicurezza.
ora potrebbe sembrare che poco sia cambiato...
e invece, a un approfondito esame, emerge per
esempio che i pubblici esercizi sono molto più
controllati e il monitoraggio affrontato dalla Po-
lizia locale scaturisce risultati che evidenziano
la chiusura di molti locali a seguito della segna-
lazione delle forze dell'ordine. Evidentemente il
lavoro dell'amministrazione, in cui la lega è uno
dei soggetti più attivi, sta ottenendo grossi ri-
sultati nell'emersione del fenomeno di riscontro
dell'attività criminale. maggior controllo viene
anche posto nel contrasto alla dipendenza da
gioco d’azzardo con il proseguimento del pro-
getto “no slot”, che vede il Comune di Corsico
come capofila insieme ad altri Comuni locali.
Questo lungo lavoro di contrasto alla criminalità
più o meno organizzata richiede pazienza e co-
involge la Polizia locale e i Carabinieri in un’opera
di collaborazione che a Corsico, purtroppo, non
era mai stata adeguatamente perseguita e co-
ordinata bene come ora!

Gruppo consiliare Lega Nord 
Lega Lombarda - Salvini

NUmeri Utili
Comune – centralino 02.4480.1
Polizia locale 02.4475312
emergeNza SicUrezza
pronto intervento 113
Carabinieri pronto intervento 112
Vigili del fuoco 115
Protezione civile 
02.45103101 – 02.45103461 
cell. 24ore 320.4261992
emergeNza SalUte
emergenza sanitaria 118
guardia medica (servizio di continuità
assistenziale) 800.103.103
Croce Verde a.P.m. 02.45100048
Corsico Soccorso 02.4471951

raCColTa FIrmE PEr Il BIGlIETTo
UnICo InTEGraTo

la SICUrEzza È aUmEnTaTa!
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a CUra DEll’ammInISTrazIonE ComUnalE

il NUovo
Segretario geNerale

Da febbraio, Giorgio musso rico-
pre l’incarico di segretario gene-
rale. È stato scelto dal sindaco, che
ha selezionato il suo profilo tra i
diversi curricula pervenuti alla
sede comunale.
Proveniente dalla segreteria ge-
nerale del Comune di omegna
(VB), Giorgio musso ha un’espe-
rienza di oltre vent’anni e ha an-
che svolto incarichi di docenza
sulla gestione della revisione con-
tabile, sulla gestione del perso-
nale e sulla formazione di
associazionismo tra Comuni. 




